
2023年幼儿园秋季伙委会方案 幼儿园伙
委会会议记录(实用5篇)

“方”即方子、方法。“方案”，即在案前得出的方法，将
方法呈于案前，即为“方案”。那么方案应该怎么制定才合
适呢？下面是小编为大家收集的方案策划范文，供大家参考
借鉴，希望可以帮助到有需要的朋友。

幼儿园秋季伙委会方案篇一

为进一步提高幼儿的`膳食质量，保证幼儿生长发育营养需要，
促进幼儿身体健康，2015年1月8日下午三点，华美幼儿园召
开了“伙委会”会议，邀请了近20名家长代表及园长、后勤
园长、后勤人员、教师和保育员代表参加了会议。

会上后勤园长介绍了幼儿园食品安全卫生及食堂的设施设备、
操作流程等情况。保健医介绍了带量食谱的制定及搭配、营
养分析、我园幼儿体格发育情况和血色素达标情况等内容；
教师和保育员代表向家长分享了她们是如何正确护理孩子进
餐、促进孩子健康成长的。随后还请家长代表品尝了幼儿园
一日三餐的食物，并让家长对膳食提出意见和建议，以此提
高幼儿园膳食制作水平。各伙委会成员也都畅所欲言，各抒
己见。对幼儿园的伙食给予了客观评价，还与老师们一起探
讨了如何让孩子爱吃饭、如何吃才营养等问题。

会后，园长针对大家所提的问题和建议进行了原因分析，并
提出了整改措施，对后勤和厨房的工作人员也提出了更高的
要求。本次会议收到了预期的效果，增进了家园相互交流、
理解和沟通，对幼儿的膳食工作起到了积极的促进作用。让
幼儿在真正意义上吃好、吃饱、科学饮食，健康成长！
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幼儿园秋季伙委会方案篇二

经过家长会家长自主报名和班上老师的推举，我园终于成立
了自己的家庭委员会、伙食委员会。家委会、伙委会的成立，
是幼儿园保教并重的体现，更是幼儿园家园合作的开端。

x月13日下午四点半，第一届百纳幼儿园家委会、伙委会会议
在幼儿园三楼保健室如期召开。参加这次会议的代表有家长
代表、教师代表、厨房负责人以及主负责全园工作的黄老师
和徐老师。这是我们跨出家园共育实质性的第一步。首先在
会上园长向各位代表们颁发了聘书，并宣读了家委会、伙委
会成员职责，并就本学期幼儿园的工作向代表们做了汇报。
代表们积极的参与了讨论，并就自己发现的问题和建议向园
所做了反映。如：作业的布置能不能直接发到手机上、孩子
的伙食蔬菜应该再多一些等等。园所就这些问题一一作了认
真的。记录并尽快解决。

幼儿园秋季伙委会方案篇三

会议内容：

一、任校长主持，并致欢迎词，对本学期的工作做小结。

二、任校长向全体委员做了近期学校工作情况的汇报，并对
学校今后的发展方向与各位委员作了沟通。1、召开家长委员
会会议，这是我校办学理念和办学思路的一个体现，目的是
与家长共同探讨如何育人、如何让每一位学生科学的发展等
问题。2、对学校发展和我们工作的鞭策和鼓舞。3、一定要
认认真真、实实在在地工作，来提高我们的办学质量，提升
我们的办学层次，做到让家长放心，让社会满意。4、黄垓中
学家长委员会工作总结进行了讨论，让委员们更好的做好学
校和家长的桥梁作用，对学校发展和人才培养献计献策。小



结：我们相信只要我们与家长这种合作伙伴式的关系保持下
去，学校的工作将会做出最好成绩。

幼儿园秋季伙委会方案篇四

一、介绍膳食委员会的成员。

二、了解幼儿园的膳食管理制度

三、介绍幼儿园伙食费收费和使用情况。实际上学的天数*14
元。

四、介绍一周幼儿食谱的基本框架。

1、每天提供三餐一点

饮食卫生：

1、严格执行卫生法，厨房用具如刀、案板、盆、筐、抹布要
生熟分开，洗刷干净，食具一餐一消毒。科学烹调，尽可能
地保存食物中营养素，防止维生素损失，先洗后切，现炒现
吃。

2、食堂从业人员持有健康证、上岗证。

五、营养不良幼儿和肥胖儿的饮食管理

1、营养不良和贫血幼儿每天下午营养加餐

2、肥胖儿先喝汤-蔬菜-米饭-荤菜

幼儿园秋季伙委会方案篇五

会议内容：



一、任校长主持，并致欢迎词

会议，会议由丁副校长主持，分二大议程进行。1、任校长向
全体委员做了近期学校工作情况的汇报，并对学校今后的发
展方向与各位委员作了沟通，他说，召开家长委员会会议，
这是我校办学理念和办学思路的一个体现，目的是与家长共
同探讨如何育人、如何让每一位学生科学的发展等问题。2、
家长们的意见和建议，是对学校发展和我们工作的鞭策和鼓
舞。我们一定要认认真真、实实在在地工作，来提高我们的
办学质量，提升我们的办学层次，做到让家长放心，让社会
满意。此次会议还对黄垓中学家长委员会章程进行了讨论，
让委员们能更明确自己的职责，更好的做好学校和家长的桥
梁作用，对学校发展和人才培养献计献策。我们相信只要我
们与家长这种合作伙伴式的关系保持下去，学校的工作将会
更上一个台阶。


